

グループ名称

6番

検討課題 身体的重度について

検討課題から話し合いによって抽出された問題点

- ・ 全介助の方が増えた
- ・ 車椅子の方が増えた
- ・ ~~グループホームの入所基準はどこまでか?~~
- ・ ~~ターミナルケアについて どうしているのか?~~
- ・ なぜ重度化しているのか? → **解決** 身体的環境、人的環境が関係してくる

例)	病気	変化に弱い	対応
	カゼ	慣れるのに	家族の接し方
	便秘	時間が	気づかい
	痛みなど	かかる	嫌な思いなど
		など	

問題点に対する解決策

車椅子の方について、立てるか? 立てないか? から考える事が大事である。
挑戦していくことが大事であり、もしダメであっても戻れば良い。

① 体力作りから始めて、少しずつ徐々にリハビリをしていく。

食べてもらい
下肢筋力低下予防
する。

人間関係やコミュニケーションを密にした上で技術を
身につけて行く。
利用者さんとの人間関係が大事になってくる。

② グループホームは今 ターミナルまでの動きが出ている。

しかし今 グループホームは信用問題が出ており、「グループは信用できない」
重度になったら「出ていかされる(退所させられる)。次の行き場がなく
退所させられるなど」ある。家族に都度説明相談、家族は信頼関係

最終的には自分達の能力で判断されるので、自分達がレベルアップ
していく努力をすることで基準が決まってくる。